
 

 

会議名 平成 24年度第 11回東久留米市市民環境会議 

日 時 平成 25年 2月 26日（火） 19時～21時 30分 

会 場 東久留米市役所 6階 602会議室 

出席者 出席委員数 15名  欠席委員数 7名 

出席事務局職員  環境政策課長 同主査（政策調整担当）同主査（みどりと公園担当） 

同主事（政策調整担当） 

次 第 

１．開会あいさつ 

２．事務局からの報告 

３．平成 24年度第 10回市民環境会議会議録 （案）の確認 

４．平成 24年度環境シンポジウムについて 

５．第三期活動のまとめについて 

６．各部会報告 

７．その他 

８．部会活動 

事前配布資料  

平成 24年度第 10回市民環境会議会議録（案）…資料 1 

当日配布資料 

  環境シンポジウムタイムスケジュール（案） 

  第三期の活動報告まとめに向けて（事務局案） 

  かんきょう東久留米 平成 23年度版 

  環境フェスティバル申込書（部会長のみ配布） 

会議の内容 

 １．開会あいさつ  省略 

 ２．事務局からの報告 

①2月 17日に平成 24年度環境ウオッチング「冬の渡り鳥観察会」を開催した。参加者は総勢で

51名。鳥の数は少なかったものの種類は例年に比べ多く、29種類観察できた。中でも環境ウ

オッチングでははじめてヒガラ・ヤマガラが観察でき好評であった。 

②緑の基本計画の改定作業が終わり、本日の庁議への報告で決定した。今後計画書の製本を行い、

各委員に配布する。議会には 6月に報告する予定である。 

３．平成 24年度第 10回市民環境会議会議録（案）の確認 

   平成 24年度第 10回市民環境会議会議録（案）について了承された。 

４．平成 24年度環境シンポジウムについて 

    講演について、予定していた講師が 1 月末に体調を崩し現在も出勤できていない。よって、

生涯学習課とも相談の上、広報には講師の名前を載せないこととし、講師の変更も考えている。

2 月 14 日午後 7 時から、座長、職務代理者、各部会長での打ち合わせでは、1 時間の講演と各

部会から 20分程度の発表後、質疑応答・意見交換の時間を追加することとした。テーマは「東



久留米 エコの今と昔」に決定。当日、屋内ひろばは午前中から使用可能である。各課にパネル

展示を依頼したが、各課とも急な依頼であり、年度末と重なるため、難しいとの返答であった。 

５．第三期活動報告まとめに向けて 

   2 月 14 日の打ち合わせでは、①冊子タイトルを報告書とし、市長へ提案がある場合 A4 で 1

～2 枚にまとめる。②構成自体は前回と同じで、文字は 11 ポイント、各部会約 5 ページ、全体

で 20 ページ程度に収めたい。とのことであった。まとめ方は各部会に任せる。期限は 5 月 20

日まで。 

委員より「5月までの概略スケジュールを組んでほしい。」「目次の中に提案が 4カ所あり、ま

たそれとは別に市長への提案書があるがその区別はどうなのか。各部会の提案を集約したものは

巻頭に持っていってはどうか。」との意見が出され、その方向でまとめることになった。 

６．各部会報告 

   ①環境広報部会 

    1 月 27 日にひばりエコクラブで南町の畑を借り、麦踏みと餅つき大会を開催した。総勢 40

名の参加があった。2 月 3 日にはエコクッキングで煮団子を作った。子ども 12 名が参加し、農

協の方から説明等していただいた。 

環境フェスティバルについて、申し込みは 3月 15日が締め切りとなっている。テーマと出展

内容を決めていただきたい。毎年出展者が増えており、市役所２階の一部も借りることとなって

いるが、市民環境会議が使えるパネルの枚数は前年と同じ又は出展団体数によっては少なくなる

可能性がある。 

 ②くらし部会 

 1月に開催したレジ袋削減のための意見交換会に欠席した9店に報告すると共にアンケートを

配布した。3月 5日の締め切り以降、結果を分析して今後の進め方について検討したい。 

現在エコキッズ 5年間のまとめ冊子を作成することが決定している。カラー12ページの予定。 

環境シンポジウムの発表内容はだいたい決まっており、ごみ対策課から資料をかりることも検

討中。 

  ③水とみどり部会 

    湧水に関する条例の改正に向けて提案を考えており、その検討を進めている。 

湧水マップは今月 25日に入稿した。3月の環境シンポジウムの際お披露目の予定。B2判両 

面カラー印刷とし、湧水の妖精るるめちゃんと湧水・清流都市宣言ののぼりの写真を掲載する。 

 ７．その他 

    事務局より、かんきょう東久留米平成 23年度版が完成したとの報告があった。 

委員より、「発行時期を早めてほしい」「市民・事業者・市の協働と謳っているのだから、市民

の活動も載せてほしい。」等の意見が出された。 

事務局より「内容を整理して、取り入れられる意見は取り入れていきたい。」と回答があった。 

８．部会活動 

   各部会に分かれて部会活動を行った後、流れ解散。 

次回はまだ日程調整が出来ていないため追って連絡する。 

（終了時刻 21時 30分） 




